
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Quadragésima Terceira Sessão 
Ordinária do Segundo Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 06(seis) de 
agosto do ano de 2019(dois mil e 
dezenove). 

Às dezoito horas do dia 06(seis) de agosto do ano de 2019(dois mil e 
dezenove) sob a Presidência do Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo, e 
com a ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos 
Codeço, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 
desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Achiles 
Almeida Barreto Neto, Adeir Novaes, Edilan Ferreira Rodrigues, Leticia dos 
Santos Jotta, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Manoel Machado de Azevedo, 
Rafael Peçanha de Moura, Rodolfo Aguiar de Faria, Silvio David Pio Oliveira, 
Vagne Azevedo Simão, Vanderlei Rodrigues Bento e Vinícius Correa. Havendo 
número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a 043ª 
(QUADRAGÉSIMA TERCEIRA) SESSÃO ORDINÁRIA DA 15ª (DÉCIMA 
QUINTA) LEGISLATURA (2017 - 2020) - 30ª PERÍODO (01/01/2019 À 
31/12/2020) DE 06 DE AGOSTO DE 2019 em nome de Deus. A seguir, foram 
lidas e aprovadas as seguintes Atas: Ata da Quadragésima Sessão Ordinária 
do Segundo Período Legislativo e Ata da Vigésima Segunda Sessão 
Extraordinária do Segundo Período Legislativo, Ata da Quadragésima Primeira 
(Sessão de Encerramento do Período Legislativo) Sessão Ordinária do 
Segundo Período Legislativo e Ata da Sessão Solene de Abertura do Segundo 
Período Legislativo referente a Quadragésima Segunda  Sessão Ordinária da 
Câmara Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 1º(primeiro) de agosto do ano 
de 2019. Cumprido o rito regimental, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: 
LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 09/07/2019, 11/07/2019 E 01/08/2019; 
OFÍCIO/GAPRE – CM Nº 193/2019 – ADRIANO GUILHERME DE TEVES 
MORENO, SOLICITA  A  RETIRADADO  PROJETO  DE  LEI  
COMPLEMENTAR  Nº  10/2019 - MENSAGEM  EXECUTIVA  Nº 36/2019. 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: 0011/2019 - ADRIANO GUILHERME 
DE TEVES MORENO, AUTORIZA    O   PODER    EXECUTIVO   A   
CONCEDER    AOS    SERVIDORES   MUNICIPAIS    REAJUSTE   DE 
REMUNERAÇÃO,  NO  PERCENTUAL  E  CONDIÇÕES  QUE  MENCIONA;  
EQUIPARA  OS  VENCIMENTOS  DOS CARGOS  QUE  ESPECIFICA,  E  
ALTERA  O  ANEXO  III  DA  LEI  COMPLEMENTAR  Nº  12,  DE 27  DE  
JUNHO  DE 2012  QUE  DISPÕE  SOBRE  O  ESTATUTO  E  O  PLANO  DE  
CARGOS,  CARREIRA  E  REMUNERAÇÃO  DOS PROFISSIONAIS  DA  
EDUCAÇÃO  BÁSICA  DO  MUNICÍPIO  DE  CABO  FRIO. (OFÍCIO  GAPRE  
Nº  200/2019 - MENSAGEM EXECUTIVA Nº 39/2019); PROJETO DE LEI: 
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0207/2019 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, ALTERA 
DISPOSITIVO DA LEI N° 3.002, DE 1° DE FEVEREIRO DE 2019, QUE 
DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO CONSELHO DA CIDADE –
CONCID.(OFÍCIO GAPRE Nº 190/2019 - MENSAGEM EXECUTIVA Nº 
37/2019); VETO: 0042/2019 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, 
DISPÕE  SOBRE  VETO  TOTAL  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  030/2018  DE  
AUTORIA  DO  VEREADOR  JEFFERSON VIDAL  PINHEIRO,  QUE  "  
INSTITUI  A  ADAPTAÇÃO  DOS  AMBIENTES  DAS  ESCOLAS  DA  REDE  
MUNICIPAL PARA   CADEIRANTES,   CONFORME   REGRAS   
ESTIPULADAS   PELA   ABNT,   INDEPENDENTE   DE   NÃO CONTAREM 
COM ALUNOS COM NECESSIDADES ESPECIAIS." ( OFÍCIO/GAPRE Nº 
143/2019); VETO: 0043/2019 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, 
DISPÕE  SOBRE  VETO  TOTAL  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  098/2018  DE  
AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, QUE " 
INSTITUI  A SEMANA DO MUTIRÃO DE CASTRAÇÃO." ( OFÍCIO/GAPRE Nº 
145/2019); VETO: 0044/2019 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, 
DISPÕE  SOBRE  VETO  TOTAL  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  210/2017  DE  
AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI RODRIGUES  BENTO  NETO,  
QUE  "  TORNA  OBRIGATÓRIA  A  REALIZAÇÃO  DE  AUDIÊNCIAS  
PÚBLICAS COMO  REQUISITO  PARA  QUE  A  PREFEITURA  DE  CABO  
FRIO  REALIZE  EMPRÉSTIMO  E  DÁ  OUTRAS PROVIDÊNCIAS." 
(OFÍCIO/GAPRE Nº 146/2019); VETO: 0045/2019 - ADRIANO GUILHERME 
DE TEVES MORENO, DISPÕE  SOBRE  VETO  PARCIAL  AO  PROJETO  
DE  LEI  Nº  246/2018  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  OSEIAS 
RODRIGUES COUTO, QUE " AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CRIAR O 
HORTO MUNICIPAL EM TAMOIOS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS." 
(OFÍCIO/GAPRE Nº 147/2019); VETO: 0046/2019 - ADRIANO GUILHERME 
DE TEVES MORENO, DISPÕE  SOBRE  VETO  TOTAL  AO PROJETO  DE  
LEI  Nº  224/2018  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  OSEIAS RODRIGUES  
COUTO,  QUE  "  DISPÕE  SOBRE  AUTORIZAÇÃO  PARA  CONSTRUÇÃO  
DE  UM  CEMITÉRIO PÚBLICO NO DISTRITO DE TAMOIOS E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS." ( OFÍCIO/GAPRE Nº 148/2019); VETO: 0047/2019 -
ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE SOBRE VETO 
PARCIAL AO PROJETO DE LEI Nº 206/2017 DE AUTORIA DO VEREADOR 
VANDERLEI RODRIGUES  BENTO  NETO,  QUE  "AUTORIZA  O  PODER  
EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  FIRMAR  CONVÊNIO COM EMPRESA 
PARTICULARDE CONSTRUÇÃO CIVIL PARA CONSTRUÇÃO DE 
CEMITÉRIO VERTICAL."( OFÍCIO/GAPRE Nº 149/2019); VETO: 0048/2019 -
ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE SOBRE VETO 
TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 176/2018 DE AUTORIA DA VEREADORA 
LETÍCIA DOS SANTOS  JOTTA,  QUE  "  DISPÕE  SOBRE  A  
IMPLANTAÇÃO  DE  MEDIDAS  DE  INFORMAÇÃO  À  GESTANTE  E 
PARTURIENTE  SOBRE  A  POLÍTICA  NACIONAL  DE  ATENÇÃO  
OBSTÉTRICA  E  NEONATAL,  VISANDO, PRINCIPALMENTE,  A  
PROTEÇÃO  DESTAS  CONTRA  A  VIOLÊNCIA  OBSTÉTRICA  NO  
MUNICÍPIO  DE  CABO FRIO EM SUAS DEPENDÊNCIAS."; VETO: 
0049/2019 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE  SOBRE  
VETO  TOTAL  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  165/2018  DE  AUTORIA  DO  
VEREADOR  LICENCIADO MIGUEL  FORNACIARI  ALENCAR,  QUE  
"DISPÕE  SOBRE  A  CRIAÇÃO  DE  DEPÓSITO  PÚBLICO  MUNICIPAL 



ELETRÔNICO    E    DO    SERVIÇO    DE    REMOÇÃO,    
ARMAZENAMENTO    E    GUARDA    DE    VEÍCULOS AUTOMOTORES E 
EMBARCAÇÕES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS." (OFÍCIO/GAPRE Nº 
151/2019); VETO: 0050/2019 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, 
DISPÕE  SOBRE  VETO  TOTAL  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  143/2018  DE  
AUTORIA  DO  VEREADOR  RAFAEL PEÇANHA DE MOURA QUE 
“NORMATIZA O ART. 98 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, 
REGULAMENTANDO O  ESTABELECIMENTO  E  PUBLICAÇÃO  DE  
CALENDÁRIO  ANUAL  DE  PAGAMENTO  DOS  SERVIDORES 
MUNICIPAIS; VETO: 0051/2019 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES 
MORENO, DISPÕE  SOBRE  VETO  PARCIAL  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  
190/2018  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  LETÍCIA DOS  SANTOS  JOTTA,  
QUE  “CRIA  O  PROGRAMA  MUNICIPAL  DE  PREVENÇÃO  AO  SUICÍDIO  
E  DE PROMOÇÃO   AO   ACESSO   À   SAÚDE   MENTAL   ENTRE   
JOVENS   E   ADOLESCENTES,   E   DÁ   OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 
(OFÍCIO/GAPRE Nº 156/2019); VETO: 0052/2019 - ADRIANO GUILHERME 
DE TEVES MORENO, DISPÕE  SOBRE  VETO  TOTAL  AO  PROJETO  DE  
LEI  Nº  181/2018  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI 
RODRIGUES  BENTO  NETO,  QUE  “DISPÕE  SOBRE  A  REALIZAÇÃO  
PERMANENTE  DE  CAMPANHAS  DE CONSCIENTIZAÇÃO  SOBRE A  
AUTOMUTILAÇÃO  E O  SUICÍDIO  COM CRIANÇAS E JOVENS,  POR MEIO  
DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO E PELO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE 
(SUS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.(OFÍCIO/GAPRE Nº 160/2019); 
PROJETO DE LEI: 0172/2019 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, 
DISPÕE SOBRE A INCLUSÃODA CORRIDA ANUAL DE VALORIZAÇÃO À 
VIDA, NO CALENDÁRIO OFICIAL DE DATAS E EVENTOS DO MUNICÍPIO 
DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; REQUERIMENTO: 
0182/2019 - RAFAEL PEÇANHA DE MOURA, REQUER OUTORGA DE 
MOÇÃO DE APLAUSOS À ORGANIZAÇÃO COMUNIDADE DE TERREIROS 
DE CABO FRIO; REQUERIMENTO: 0188/2019 - EDILAN FERREIRA 
RODRIGUES, REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS AO 
LOCUTOR MOISÉS SILVA GONÇALVES; REQUERIMENTO: 0189/2019 -
JEFFERSON VIDAL PINHEIRO, REQUER  ENVIO  DE  EXPEDIENTE  AO  
PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL,  SOLICITANDO  PROVIDÊNCIAS 
URGENTES   JUNTO   À   SECRETARIA   MUNICIPAL   DE   OBRAS   E   
SERVIÇOS   PÚBLICOS   (SECOB),   PARA REFORMA  DE  TELHADO  DA  
ESCOLA  MUNICIPAL  PROF.ª  CATHARINA  DA  SILVEIRA  CORDEIRO,  
NESTE MUNICÍPIO DE CABO FRIO; REQUERIMENTO: 0192/2019 - 
VINÍCIUS CAETANO CORRÊA, REQUER À ILMA. SRA. KÁTIA BOGÉA, 
PRESIDENTE DO IPHAN - INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E 
ARTÍSTICO  NACIONAL,  A  VIABILIZAÇÃO  DE  ESTUDO  PARA  PROJETO  
DE  RESTAURAÇÃO  DO  SÍTIO  DA ANTIGA FAZENDA DE SANTO INÁCIO 
DECAMPOS NOVOS (CONJUNTO TOMBADO EM 15 DE MAIO DE 2014 
PELO  CONSELHO  CONSULTIVO  DO  PATRIMÔNIO  CULTURAL),  
SITUADO  NO  DISTRITO  DE  TAMOIOS, MUNICÍPIO DE CABO FRIO/RJ; 
REQUERIMENTO: 0193/2019 - VINÍCIUS CAETANO CORRÊA, REQUER  AO  
ILMO.  SR.  VANDERLEI  LOURENÇO,  PRESIDENTE  DA  FUNDAÇÃO  
CULTURAL  PALMARES, AÇÕES   JUNTO   AOS   ÓRGÃOS   AFINS   DO   
GOVERNO   FEDERAL   NO   SENTIDO   DE   VIABILIZAR   A 
RESTAURAÇÃO  DO  SÍTIO  DA  ANTIGA  FAZENDA  DE  SANTO  INÁCIO  



DE  CAMPOS  NOVOS,  SITUADO  NO DISTRITO DE TAMOIOS, MUNICÍPIO 
DE CABO FRIO/RJ; INDICAÇÃO: 0308/2019 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, 
SOLICITA AO EXMº  SENHOR PREFEITO QUE VIABILIZE OS MEIOS 
NECESSÁRIOS PARA QUE COLOQUE EM FUNCIONAMENTO O SERVIÇO 
DO SAMU E O ATENDIMENTO MÓVEL DE URGÊNCIA A DOMICÍLIO NA 
UPA DE TAMOIOS ATÉ QUE SEJA DESTINADA UMA SEDE PRÓPRIA PARA 
O SEU FUNCIONAMENTO; INDICAÇÃO: 0349/2019 - OSEIAS RODRIGUES 
COUTO, SOLICITA  AO  EXMº  SENHOR  PREFEITO  QUE  DETERMINE  A  
SECRETARIA  COMPETENTE  MEDIDAS  PARA QUE  SEJA  
DISPONIBILIZADO  VEÍCULOS  PARA  A  GUARDA  CIVIL  MUNICIPAL  DO  
SEGUNDO  DISTRITO  A FIM DE MELHORAR AS RONDAS, 
PRINCIPALMENTE EM TORNO DAS ESCOLAS; INDICAÇÃO: 0354/2019 -
ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA  AO  EXMO  SENHOR  
PREFEITO  A  REVITALIZAÇÃO  DO  CALÇADÃO  DA  ORLA DO  
BOULEVARD CANAL; INDICAÇÃO: 0356/2019 - SILVIO DAVID PIO 
OLIVEIRA, SOLICITAAO EXMO. SR. PREFEITO SANEAMENTO BÁSICO 
PARA A RUA 56, MONTE ALEGRE II; INDICAÇÃO: 0358/2019 - ADEIR 
NOVAES, SOLICITA AO EXMº. SR. PREFEITO A REFORMA DA ESCOLA 
MUNICIPAL PROFESSORA LUCELEA RODRIGUES DA COSTA EM 
TAMOIOS, 2º DISTRITO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0359/2019 - ADEIR 
NOVAES, SOLICITA   AO   EXMº.   SR.   PREFEITO   QUE   ATRAVÉS   DO   
SETOR   COMPETENTE,   PROVIDENCIE   A MANUTENÇÃO   DE   SUPER   
POSTES   NA   RODOVIA   AMARAL   PEIXOTO   EM   FRENTE   AO   
HOSPITAL MUNICIPAL DE TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0362/2019 - RAFAEL 
PEÇANHA DE MOURA, SOLICITA   AO   PODER   EXECUTIVO   O   
ESTABELECIMENTO   DE   CONVÊNIO   JUNTO   AO   PROGRAMA 
ESTADUAL DE CUIDADOS PALIATIVOS; INDICAÇÃO: 0363/2019 - LETÍCIA 
DOS SANTOS JOTTA, SOLICITA  AO  EXMº  SENHOR  PREFEITO  A  
IMPLANTAÇÃO  DE  AGENTES  DE  TRÂNSITO  EM  QUATRO PONTOS DE 
TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0368/2019 - JEFFERSON VIDAL PINHEIRO, 
SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO,  A  REFORMA  GERAL  E  
MANUTENÇÃO  CONSTANTE,  DA  PRAÇA  DE ESPORTES E ÁREA DE 
LAZER, LOCALIZADA NO CANTO DO FORTE, NESTE MUNICÍPIO DE CABO 
FRIO; INDICAÇÃO: 0374/2019 - LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, SOLICITA   
AO   EXMº   PREFEITO   A   IMPLANTAÇÃO   DE   CÂMERAS   DE   
SEGURANÇA   NOS   HOSPITAIS MUNICIPAIS E UPAS DO MUNICÍPIO DE 
CABO FRIO. Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente 
franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeira 
oradora inscrita a Vereadora Alexandra Codeço, que inicialmente procedeu 
as saudações de praxe. A seguir, discorreu sobre sua luta em prol das 
mulheres, ressaltando que tinha a honra de ter onze Leis aprovadas na Casa e 
Sancionadas pelos Executivo Municipal e que a Lei intitulada “Quebrando o 
Silêncio” tinha como objetivo incentivar denúncias por parte de mulheres que 
sofressem violência. Disse que, no dia sete de agosto completaria sete anos 
desde a criação da Lei Maria da Penha. Continuando, afirmou que a 
coordenadoria da mulher existia desde o ano de 2007 em Cabo Frio e realizava 
um brilhante trabalho, que amparava as mulheres e até mesmo transportava 
mulheres que tivessem sido vítimas de violência, para abrigo na cidade do Rio 
de Janeiro. Disse ainda, que no dia seguinte a Coordenadoria da Mulher 
estaria distribuindo cartilha instruindo sobre leis pertinentes a proteção da 



mulher. Cumprimentou o senhor Cleber Veríssimo e Senhor Juninho e demais 
componentes militantes da defesa das pessoas com deficiências. Após, 
parabenizou ao prefeito Adriano Moreno, ressaltando que o mesmo tivera 
sensibilidade para realizar grandes melhorias naquela área, o que não poderia 
deixar de reconhecer. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua 
fala. A seguir, ocupou a Tribuna Letícia dos Santos Jotta, que inicialmente 
saudou a todos. Em seguida, dirigindo-se aos representantes dos servidores da 
Educação, observou que estaria sempre do lado de tais trabalhadores. 
Continuando, disse que jamais se abstivera de nenhuma luta e que apesar de 
por vezes haver alguma conspiração contra ela, militava diuturnamente na área 
da saúde. Observou que, não podia deixar de parabenizar aos senhores 
Cleber, Juninho e Idalina, militantes na causa das pessoas como deficiências e 
se colocou a disposição daquele movimento. Continuando, discorreu sobre os 
problemas da laguna de Araruama e o ecossistema da região, sublinhando que 
quando entrara naquela luta a mesma já existia havia muitos anos. Observou 
que, oficiara diversos órgãos competentes e que seria incansável naquela 
batalha ao lado dos pescadores e ainda, que fora a primeira mulher a criar uma 
CPI contra a maior causadora da poluição da Lagoa, que era a PROLAGOS. 
Disse em seguida, que muitos afirmavam que ela não tinha expertise naquele 
tema, mas, que tinha amigos e uma assessoria de ponta. Disse também que, 
estava de fato naquela luta buscando pessoas e instituições que pudessem 
auxiliar em assoreamentos e outros trabalhos importantes para que todos 
saíssem vencedores na luta concernente ao meio ambiente de Cabo Frio, no 
que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna o Vereador Wagne de 
Azevedo Simão, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, comentou 
sobre Projeto de Lei, dispondo sobre o reajuste salarial para os professores, 
que na verdade não poderia nem chamar de aumento, mas, de adequação 
salarial. Observou que, havia perda salarial de todos os servidores e que o 
prefeito somente tomava providências para os que faziam alardes. Disse ainda, 
que os aposentados estavam com os salários atrasados, o que era um grande 
absurdo, visto que muitos estavam endividados e tal fato complicava ainda 
mais suas vidas. Reportou-se evento que homenageara Sebastião Lan, 
enfatizado que todos ficaram emocionados, todavia, o marco do que fora sua 
luta era a Feira do Mercado que levava seu nome, Sebastião Lan, que  
defendia o pequeno agricultor. Dirigindo-se ao Vereador Achilles Barreto, disse 
que fora seu pai, Alfredo Barreto, o autor do projeto “Compra Solidária”, que 
fora extinta pelo atual governo Adriano Moreno. Observou, que o problema do 
município era falta de gestão e que sendo a verba federal, caso não fosse 
utilizada retornaria aos cofres do Governo. Falou sobre a necessidade de 
serem criadas políticas públicas com o objetivo de tirar as crianças e 
adolescentes das ruas. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua 
fala. A seguir, ocupou a Tribuna o Vereador Rafael Peçanha, que inicialmente 
saudou a todos. Em seguida, comentou sobre o reajuste de 8% aos servidores 
da Educação acordado com o SEPE e o Executivo Municipal destacando que  
aquele percentual ficava muito aquém das perdas salariais já obtidas pela 
classe, mas, que naquela data pedia o apoio dos Nobres Pares para aprovação 
da matéria. Disse que, também a isonomia de auxiliares e inspetores, era um 
antigo pleito da categoria. Após, Disse que, também as agentes comunitárias 
de saúde integravam a Assistência naquela data, em virtude dos benefícios 
que seriam votados para a categoria também naquela data. Reiterou a seguir, 



que embora ainda não fosse ideal, houvera muita negociação e o movimento 
obtivera êxito. Solicitou apoio dos Nobres Pares frisando que, a conquista não 
deveria ser desmerecida e após, então seria iniciada outra luta em benefício 
dos demais trabalhadores. Continuando, reportando-se ao discurso do 
Vereador Vagne de Azevedo Simão, disse que havia duas leis que 
regulamentavam a Lei de Cargos e Salários e que uma delas se referia apenas 
à Educação, assim, era natural que naquela data fosse contemplada a 
Educação e depois as demais categorias. Comentou sobre os vetos por parte 
do Executivo Municipal, ressaltando que a grande maioria tratava de projetos 
que não fazia sentido o veto e que não feriam os preceitos legais. Disse, que 
tal fato mostrava que na verdade o prefeito utilizava de politicagem e 
simplesmente vetava descumprindo a legislação. Registrou ainda que, era 
lamentável que o mesmo não observasse a lei que garantia a prioridade do 
pagamento aos aposentados e que o mesmo ocorria com relação ao auxílio 
doença. Disse que, segundo assertiva do prefeito em programa de rádio local, 
o mesmo afirmara que faltava repasses federais, mas, que fizera as contas e a 
justificativa de que não havia verba era difícil de acreditar. Prosseguindo, 
comentou sobre os “gatos” de luz, ligação de energia elétrica ilegal, que foram 
encontrados na prefeitura, o que era uma situação lamentável e envergonhava 
a todos os cidadãos de Cabo Frio. Disse que oficiara a Enel e a prefeitura, para 
que fosse enviado levantamento dos débitos relacionados a cada prédio em 
questão, o que tinha como objetivo fazer uma oposição propositiva ao governo 
municipal. Disse que, o governo piorava ainda mais a situação dos menos 
favorecidos, mas, que não aguentava mais as caras de vítima do mesmo e 
questionou ao prefeito Adriano Moreno o motivo pelo qual se candidatara ao 
cargo de chefe do Executivo Municipal. Parabenizou aos servidores pela 
conquista, agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não 
havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna, O Senhor Presidente 
conduziu os trabalhos para a ORDEM DO DIA. Nesta etapa, Foi aprovado 
Parecer Favorável da Comissão de Redação Final nos seguintes Projetos: 
Emenda Supressiva: 0001/2018 e Projeto de Lei: 0198/2017, Projeto de Lei: 
0016, 0120, 0121, 0124, 0128, 0138, 0155, 0159, 0171, 0173, 0175, 0191, 
0197, 0208, 0209 e 0296/2018, Projeto de Resolução: 0047/2018. Foi aprovado 
o Requerimento de Urgência nº 207/2019 ao Projeto de Lei: 0284/2018. Foi 
aprovado Parecer Contrário da Comissão de Constituição e Justiça no seguinte 
Projeto: Projeto de Lei: 0006/2018. Foi rejeitado Parecer Contrário da 
Comissão de Constituição e Justiça nos seguintes Projetos: Projeto de Lei: 
0144 e 0179/2018. Foi aprovado Parecer Favorável da Comissão de 
Constituição e Justiça nos seguintes Projetos: Projeto de Lei: 0149, 0204 e 
0239/2017, Projeto de Lei: 0140, 0243, 0069, 0090, 0092, 0094, 0095, 0097, 
0098 E 0109/2019, sendo a seguir encaminhados para a Comissão de Políticas 
Públicas exceto o Projeto de Lei 0140/2017 que foi encaminhado para a 
Comissão de Finanças, Orçamento e Alienação. Foi aprovado o Requerimento 
de Urgência nº: 205/2019 ao Projeto de Lei Complementar: 0011/2019. Foram 
encaminhados para a Comissão de Constituição e Justiça os seguintes 
Projetos: Projeto de Lei: 0207/2019, Veto: 0042, 0043, 0044, 0045, 0046, 0047, 
0048, 0049, 0050, 0051 e 0052/2019 e Projeto de Lei: 0172/2019. Foram 
aprovados os Requerimentos nsº: 0182, 0188, 0192 e 0193/2019 e as 
Indicações nsº: 0349, 0354, 0356, 0358, 0359, 0362, 0363 e 0374/2019. Foram 
retiradas pela ausência dos autores o Requerimento: 0189/2019 as Indicações 



nsº: 0308 e 0368/2019. Não havendo mais matérias para serem apreciadas, o 
Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus, marcando 
Sessão Extraordinária para imediatamente. E para constar, mandou que se 
lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, 
Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos legais. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Ata  da   Vigésima   Terceira    Sessão   Extraordinária   
                                  do Segundo Período Legislativo da Câmara Municipal                                                               

de  Cabo   Frio, realizada no dia 06(seis) de agosto do 
                                   ano de 2019(dois mil e dezenove). 
                                        Às dezenove horas do dia 06(seis) de agosto do ano 
de 2019 (dois mil e dezenove) sob a Presidência do Vereador Luis Geraldo 
Simas de Azevedo e com a ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora 
Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se Extraordinariamente a Câmara 
Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a chamada regimental os 
seguintes Vereadores: Achiles Almeida Barreto Neto, Adeir Novaes, Edilan 
Ferreira Rodrigues, Leticia dos Santos Jotta, Luis Geraldo Simas de Azevedo, 
Manoel Machado de Azevedo, Rafael Peçanha de Moura, Rodolfo Aguiar de 
Faria, Silvio David Pio Oliveira, Vagne Azevedo Simão, Vanderlei Rodrigues 
Bento e Vinícius Correa. Havendo número regimental o Senhor Presidente 
declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir, foi aprovado 
Parecer Favorável em Conjunto das Comissões Técnicas nos seguintes 
Projetos: Projeto de Lei Complementar: 0011/2019 e Projeto de Lei: 0284/2018. 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão 
em nome de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, 
que depois de lida, submetida à Apreciação Plenária, Aprovada, será assinada 
para que produza seus efeitos legais. 

 
 


